

Octobre 2020

.....

Une évolution, des perspectives : un nouveau nom !

ACA2 avait amorcé un virage en 2018 en ouvrant son champ d'action à l'ensemble de l'Afrique.

Aujourd'hui, notre Bureau, puis notre Conseil d'Administration souhaite changer le nom de l'association, ce qui correspond à un tournant positif et résolu.

Ce nom et les modifications des statuts en rapport vont être soumis au vote de tous les adhérents, conformément aux textes officiels.

Nous avons ainsi la joie de convoquer tous les adhérents et leurs relations à une :

Assemblée Générale Extraordinaire

Le 9 novembre 2020, de 18H30 à 20H

En visio-conférence !

Invitez largement, connectez-vous nombreux !

Nous comptons sur vous !

.....

Les projets

M. le Pr Benoît Burucoa, Président d'ACA2, en profitera pour présenter les projets en cours, certes freinés par le coronavirus, mais toujours actifs ; des projets de formation, de diplôme universitaire, d'achat de matériel, d'installation de laboratoires de préparation de morphine en solution orale...

.....